



生駒市立真弓小学校

No. 5

校長室だより 令和6年10月3日



運動会に向けて、がんばってます。



あんなに暑かった毎日を思い出せないぐらい朝晩が急に涼しくなってきました。朝学校に来てから、どのタイミングでクーラーのスイッチを入れようかと悩んでいます。秋の気配も感じつつ、まだまだ暑くて湿度の高い毎日の中、子どもたちは運動会の練習をしています。運動場からは、ソーランやエイサーの掛け声や、何やら英語での掛け声、競技での応援の声などが聞こえてきます。

2学期が始まり、1ヶ月が経ちました。2学期は秋の遠足、修学旅行、体育大会やウインターコンサートなど、いろいろな体験学習が計画されています。先週、6年生と一緒に広島方面に修学旅行に行ってきました。久しぶりの広島方面でしたが、平和祈念資料館の混雑ぶりにびっくりしました。そんな中、一生懸命にメモを取る子どもたちはえらいなと思いました。平和公園ではガイドさんのお話を一生懸命に聞き取り、ガイドさんが、「子どもたちが一生懸命に話を聞いてくれるので感動しました」とわざわざお礼を言いに来てくれました。とてもうれしくて、真弓小学校の子どもたちを誇りに思いました。次の日の厳島神社でもガイドさんから同じようなお礼の言葉をいただき、子どもたちが熱心に学ぼうとする姿勢が伝わってきました。もちろん楽しむところは、しっかり楽しんでいたと思います。

あまりにもうれしかったので、全校朝礼で他の学年の子どもたちにもお知らせしました。真弓小学校の子どもたちが、これから社会に出てどんな活躍をしてくれるのか、とても楽しみです。



生駒市交通対策協議会から、真弓小学校スクールボランティアの皆さんが、「生駒市安全・安心まちづくり功労団体」に選ばれ、表彰されました。皆さんのあたたかい見守りのおかげで、子どもたちは安全に安心して学校で学んでいます。いつもありがとうございます。



PTA からウォータークーラーを2台寄贈していただきました。体育大会に向けて体育を頑張っているのですが、お茶を多めに持たせてもらっていますが、熱中症対策として、とても助かっています。ありがとうございます。



平和学習で学ぶべき場所は、たくさんありますが、広島の実爆ドームは、子どもたちの心の中に大きく残る建造物だと、改めて感じました。



厳島神社の鳥居は、潮が引いていて、鳥居をバックに記念撮影ができました。